

2022年8月2日

「地熱・バイオマス資源を活用する低コスト低炭素化水素製造実証プラント」 開始式が催されました

2022年7月28日(木)、清水建設株式会社様が環境省から受託して推進する「地熱・バイオマス資源を活用する低コスト低炭素化水素製造実証プラント」が大分県九重町に完成し、ご来賓出席のもと実証実験の開始式が催されました。

本実証事業で当社は、土木、建築系の設計・施工および設備用地周辺の整備工事を担当しました。また、当社子会社の大分地熱開発株式会社は、プラント用地と地熱蒸気の供給、および地元地域との調整支援の役割を担っております。プラントの実証運転は、8月から12月にかけて実施する予定です。

当社および大分地熱開発株式会社は、引き続き再生可能エネルギー分野への事業展開を通して、持続可能な地域社会づくりに貢献してまいります。

以上



開始式の模様



地熱井戸(大分地熱開発提供)

【関連 News&Topics】

①2021年4月15日：地熱・バイオマス資源を活用する低コスト低炭素化水素製造実証プラントの性能検証に協力します

<https://www.atk-eng.jp/news/7090a78300b23cc5da82bebb8de000aeb5020786.pdf>

②2021年8月2日：「地熱・バイオマス資源を活用する低コスト低炭素化水素製造実証プラント」着工に向けて、安全祈願祭が開催されました

<https://www.atk-eng.jp/news/30b42a4f73dfdfda775042dcd4e3aeac18d4ce6f.pdf>

<本資料に関するお問い合わせ先>

株式会社アサノ大成基礎エンジニアリング

TEL:03-5246-4150

URL:<https://www.atk-eng.jp/>

経営管理本部 深澤、吉田